

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

Une belle Nature pour Tous - 15 septembre 2014

L'Auvergne est une région où il fait bon vivre et où les espaces naturels sont en grand nombre. Parmi ceux-ci, la ville d'Yzeure (Allier) proposait ce week-end sa grande fête des jardins à la Prévert où marché des producteurs locaux et promenades à dos d'âne ou en calèche côtoyaient les ateliers découvertes et les échanges avec des professionnels de la nature. Le CPIE des pays de Tronçais revenait notamment sur la question d'actualité de la prolifération de l'ambrosie, cette plante allergène qui conquiert de plus vastes espaces. Le compost et l'utilisation des poules est très utile dans la gestion des ordures ménagères, et sont à valoriser comme le rappelait le Sictom Nord-Allier. Saviez-vous ainsi qu'une poule peut, à elle seule, éliminer 150 kilos de déchets par an. Les enfants n'étaient pas en reste puisque de nombreuses animations leur étaient réservées avec des ateliers aussi bien tactiles que visuels, manuels ou plus intellectuels, des ateliers de potiers, vanniers et tourneurs sur bois et même une ferme d'animaux du Bourbonnais (oie, dinde, lapin). Une bien belle sortie familiale !

Plus d'informations : Les Jardins à la Prévert, rue de la Font St Martin, 03400 Yzeure

Francois Jaumeau